

Wahl 2024

Familien, Kinder und Jugendliche

- Treff für Kinder und Jugendliche im Gemeinderaum des neues Ärztehaus
- Gründung eines Elternvereins (Organisation von Veranstaltungen)
- Finanzielle Unterstützung des Kindergartens (2024 Umbau Bäder)
- Erhöhung des Begrüßungsgeldes für Neugeborene
- Finanzielle Unterstützung in Höhe von 100 Euro zur Einschulung
- Komplette Übernahme des Schwimmkurs „Seepferdchen“
- Reparatur und Modernisierung der Kinderspielplätze am Strand und auf der Festwiese

Wir haben die Gelegenheit, im neuen Ärztehaus Räumlichkeiten anzumieten. Diese Option stellt die schnellste und finanziell vernünftigste Lösung dar, um einen Treffpunkt für unsere jüngsten Bewohner zu schaffen. Nach der Wahl planen wir die Gründung eines Elternvereins, für den bereits einige Interessenten bereitstehen, die die Organisation übernehmen möchten. In diesem Raum möchten wir Jung und Alt aus Trassenheide zusammenbringen.

Auch in diesem Jahr werden wir unseren Kindergarten finanziell unterstützen. Im Sommer 2024 werden die Bäder umgebaut. Die Gemeinde Ostseebad Trassenheide hat 2015 das Begrüßungsgeld für Neugeborene von 50 Euro auf 150 Euro erhöht. Nach der Wahl möchten wir das Begrüßungsgeld für Neugeborene auf 300 Euro verdoppeln. Zudem möchten wir den Trassenheider Familien zum Schulbeginn einen einmaligen Zuschuss von 100 Euro gewähren.

Wir sind möglicherweise die einzige Gemeinde, die finanzielle Unterstützung bei Schwimmkursen gewährt. Derzeit unterstützt die Gemeinde Trassenheide auf Antrag unseres Bündnisses Kinder bis 8 Jahre mit 100 Euro zum Absolvieren des Schwimmbadzeichens „Seepferdchen“. Bei meiner Bürgermeisterwahl 2022 konnte ich die Altersgrenze hierfür auf 14 Jahre anheben. Nach der Wahl wird das Bündnis für Trassenheide vorschlagen, dass die Gemeinde die Gesamtkosten für das Schwimmbadzeichen "Seepferdchen" übernimmt.

Auf meine Initiative hin wurde der Bolzplatz/Fußballplatz an der Festwiese seinerzeit aufgewertet, um unseren Kindern einen angemessenen Ort zum Spielen zu bieten. Nun planen wir, das Kletternetz zu erneuern und den Spielplatz an der Strandpromenade deutlich zu erweitern. Für das Jahr 2025 wurde bereits Geld dafür vorgesehen und wir werden zusätzliche Fördermittel beantragen.

Uns liegt die positive Entwicklung der Kinder und Familien sehr am Herzen.